



## 4º CIRCUITO DEL MANÍ

Un encuentro con el cultivo cordobés



Con una numerosa asistencia interesada en la producción de maní se desarrolló el 15 de Abril en General Deheza el 4º Circuito del Maní organizado por el Centro de Ingenieros Agrónomos de General Cabrera y Zona y el INTA General Cabrera.

En una jornada en donde las excelentes condiciones climáticas permitieron la realización de todas las actividades previstas, aproximadamente 500 personas, provenientes de muchas provincias argentinas, países vecinos y centro América, pudieron observar diversos aspectos de la producción, cosecha, selección y acondicionamiento de los granos.

En las plantas seleccionadoras pudieron observar desde el muestreo al camión que llega desde el campo, análisis de dicha muestra, secado, almacenaje, descascarado, selección y envasado del producto terminado para exportación. En el campo tomaron contacto con aspectos relacionados a: inoculación, variedades, presentación de nuevos productos destinados al control de enfermedades en maní, arrancado y cosecha de maní.

Este año el 4º Circuito del Maní incluyó como novedad una muestra estática, donde diversas empresas proveedoras de insumos ó servicios a la industria del maní ofrecieron una mirada a sus productos.

Nuevamente, se ofreció la oportunidad a los asistentes de conocer las actividades de la cadena manisera en solamente un día.